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[1]

DECISION
(Orally)

The application for leave to appeal the cost award of $1,000 made against
the intended appellant, The New Brunswick Human Rights Commission, is dismissed.
The intended respondent, Khalid Malik, is entitled to costs of $750.00. As the intended
respondent, Brunswick News Inc. Nouvelle Brunswick Inc., took no formal position on

the motion, no costs are payable to this party.

J.T. ROBERTSON, J.A.



[1]

[VERSION FRANCAISE]

DECISION
(Oralement)

La demande d’autorisation d’interjeter appel de la condamnation au
paiement de dépens de 1 000 $ qu’a présentée I’appelante éventuelle, la Commission des
droits de la personne du Nouveau-Brunswick, est rejetée. L’intimé éventuel Khalid Malik
a droit a des dépens de 750 $. Puisque I’intimée éventuelle Brunswick News Inc.
Nouvelles Brunswick Inc. n’a pas pris position relativement a la présente motion, aucuns

dépens ne lui sont accordés.
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DECISION


(Orally)


[1] The application for leave to appeal the cost award of $1,000 made against the intended appellant, The New Brunswick Human Rights Commission, is dismissed. The intended respondent, Khalid Malik, is entitled to costs of $750.00. As the intended respondent, Brunswick News Inc. Nouvelle Brunswick Inc., took no formal position on the motion, no costs are payable to this party.


____________________________________


                  J.T. ROBERTSON, J.A.


[VERSION FRANÇAISE]


DÉCISION

(Oralement)


[1] La demande d’autorisation d’interjeter appel de la condamnation au paiement de dépens de 1 000 $ qu’a présentée l’appelante éventuelle, la Commission des droits de la personne du Nouveau-Brunswick, est rejetée. L’intimé éventuel Khalid Malik a droit à des dépens de 750 $. Puisque l’intimée éventuelle Brunswick News Inc. Nouvelles Brunswick Inc. n’a pas pris position relativement à la présente motion, aucuns dépens ne lui sont accordés.
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